

**El Sol de Hermosillo**

# Mejora Fitch Rating calificación crediticia de Sonora

La consolidación de proyectos de alto impacto para el sector económico, así como el manejo del dinero público, son algunos de los elementos que consideró Fitch Rating para mejorar la calificación crediticia del Gobierno de Sonora, lo que se traduce en que inversionistas nacionales y extranjeros se interesen en venir a instalarse.

La titular de la Tesorería Estatal, María Lizbeth Gardner Ortega declaró que se obtuvo la calificación de A- con perspectiva estable, que es mayor a la A que se tenía anteriormente, lo cual constata que se hacen las acciones pertinentes para que se destine de manera correcta el recurso de los sonorenses.

«Este tema es importante, ya que nos da como reflejo la estabilidad y solidez de las finanzas públicas, que posiciona al estado como confiable y bien gestionada», explicó.

Según el comunicado que emitió la calificadora hace 15 días, esta entidad cuenta con una economía local dinámica y se sitúa entre los 10 estados con mejor infraestructura del país, afirmó la funcionaria estatal.

Recordó que en junio de este año los ingresos estatales crecieron en un 10.7% en comparación con el 2022, impulsado por un notable incremento del 20.3% de la recaudación local de impuestos, mientras que en 2023 se incrementó un 12% ese mismo indicador.

«El Gobierno del Estado destinó recursos significativos para el desarrollo de obras prioritarias, las inversiones principalmente se enfocaron en equipamiento para seguridad pública, la mejora de vialidades urbanas y carreteras, así como ampliación del sistema de agua potable», subrayó Gardner Ortega.

Otros factores que son considerados para la obtención de esa evaluación, enfatizó, son el que no hubo crecimiento en pasivos a acreedores de la administración estatal, finanzas estables, buen balance presupuestal, el refinanciamiento de la deuda fue punto importante, financiamientos a corto plazo que tienen presupuestados la administración estatal, se suman al listado que fue considerado por la firma consultora, expuso.

«La reafirmación es un reconocimiento al manejo de las finanzas públicas que hemos tenido en este gobierno, no solo se consolida la posición como un mercado atractivo para la inversión, ya que inversionistas, entidades crediticias y organismos internacionales revisan con detenimiento las calificaciones que calificadoras dan al gobierno estatal», finalizó.